

Sparkasse Rhein-Maas: Selbstbedienungsstelle in Haldern ab sofort wieder geöffnet

REES-HALDERN. Die Sparkasse prüft in regelmäßigen Abständen gemeinsam mit den Spezialisten des Landeskriminalamtes die Sicherheit der Geldausgabeautomaten-Standorte in ihrem Geschäftsgebiet. Aus den erfolgten Analysen werden dann mögliche Maßnahmen zur Gefahrenabwehr erarbeitet und gemäß den Empfehlungen in der Praxis umgesetzt – wie aktuell am SB-Standort in Rees-Haldern durchgeführt. Zum Schutz des Standortes und der Anwohner wurde ein Stahl-Rolltor eingebaut und die Vergitterung des vorhandenen Fensters vorgenommen. Mit diesen Maßnahmen wurde die Sicherheit des SB-Standortes deutlich erhöht. Die SB-Stelle der Sparkasse in Rees-Haldern steht nach fünfmonatiger Stilllegung ab sofort wieder für die Kundschaft zur Verfügung. Die Nutzung des Selbstbedienungsterminals zum Ausdruck von Kontoauszügen, einscannen von Überweisungen und weiteren Serviceleistungen am Terminal sowie Bargeldabhebungen am Geldautomaten sind täglich in der Zeit von 6 Uhr morgens bis 23 Uhr abends möglich. Carsten Rulofs, Leiter des Marktbereiches Rees: „Wir freuen uns für unsere Kundschaft im Bereich Rees-Haldern unser Serviceangebot nun wieder vollumfänglich anbieten zu können“.



Foto: Blick auf den Eingangsbereich der SB-Stelle in Rees-Haldern (Foto: Sparkasse)